

Nouveau don de l'Italie pour le vaccin cubain contre la dengue



Rome, 30 oct (RHC) L'Associazione Nazionale d'Amitié Italie-Cuba (Anaic) a fait un don de 27.000 euros au pays caribéen pour la recherche d'un vaccin contre la dengue, en plus des 19.000 déjà donnés à cet effet, a annoncé aujourd'hui un porte-parole.

Lors d'une cérémonie qui s'est déroulée ce dimanche à Milan, un chèque a été remis au scientifique cubain Gerardo Guillén, directeur de la recherche biomédicale au Centre d'ingénierie génétique et de biotechnologie (CIGB).

M. Guillén, qui est également secrétaire du conseil scientifique du CIGB, a conclu une visite dans ce pays où il est arrivé le 27 octobre, à l'invitation de ce groupe de solidarité, et où il a accompli un programme de travail considérable en 72 heures seulement.

Guillen, en recevant la nouvelle donation faite dans la ville susmentionnée de la région nord de la Lombardie, a parlé des progrès réalisés dans la recherche du vaccin, en grande partie grâce aux 19 000

premiers euros reçus.

Auparavant, dans l'après-midi du 28 octobre, lors d'une réunion organisée dans cette ville par l'Anaic, avec la participation de l'ambassadrice de Cuba, Mirta Granda, l'expert cubain avait expliqué aux médecins spécialistes les détails des recherches menées par le CIGB pour obtenir le médicament.

Des fonctionnaires municipaux et régionaux de Lombardie étaient également présents à la réunion et se sont montrés très intéressés par le sujet.

Le 27 octobre, quelques heures après son arrivée à Rome, le Dr Guillén a été reçu par les plus hautes autorités de l'Institut national italien des maladies infectieuses (INMI), "Lazzaro Spallanzani".

Au cours de l'échange, M. Guillén a évoqué les travaux menés par le CIGB dans la recherche, le développement, la production et la commercialisation d'applications biotechnologiques et de produits biopharmaceutiques préventifs, thérapeutiques et diagnostiques pour les secteurs biomédical, agricole et industriel.

Lors de sa visite à l'INMI, Enrico Girardi, directeur scientifique de l'institut, a souligné l'importance des échanges avec les chercheurs cubains, en particulier à l'heure actuelle, où diverses maladies provenant de pays tropicaux, telles que le Zika, le chikungunya et la dengue, touchent cette nation européenne.

"Nous pouvons créer une importante synergie et un échange d'informations sur la manière de traiter cette maladie et d'autres infections transmises par les moustiques", a ajouté M. Girardi (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337879-nouveau-don-de-litalie-pour-le-vaccin-cubain-contre-la-dengue>



Radio Habana Cuba